



## Apfelrundfahrt, Sonntag, 26. September 2010

Bei erfreulich gutem Wetter trafen wir uns um 9 Uhr 30 in der Pizzeria Barone, in Seuzach. Nachdem alle das Cafe und Gipfeli (spendiert vom Club) genossen hatten, fuhren wir mit offenem Dach auf Güterstrassen zur Kartause Ittingen.

Je nach Lust gingen die einen gerade zum Apéro über, sahen sich die Klosteranlagen und Gärten an, oder besichtigten das sehr empfehlenswerte Museum der Kartause. Pünktlich zur Mittagszeit trafen wir uns im Restaurant. Das Restaurantteam servierte uns ein schmackhaftes und gut organisiertes Mittagessen. Einzig die vergessenen Kinderdesserts mussten in letzter Sekunde vor der Weiterfahrt noch vertilgt werden.

Anschliessend fuhren wir auf schmalen Strassen über Warth, Herdern, Gundelhart, Homburg nach Berlingen am Untersee und weiter zum Schloss Arenenberg. Wir genossen die schöne Aussicht sprachen über alten Erinnerungen (Esther ist unterhalb des Schlosses aufgewachsen) oder besichtigten die Anlagen und das Schloss von Eugene und Louis Napoleon III. Zum Abschluss trafen wir uns zu einem Schlusstrunk in der Cafeteria der Landwirtschaftsschule, bevor wir uns alle auf den langen Heimweg machten. Äpfel haben wir auf der Rundfahrt leider fast keine gesehen, obwohl dies in einer Zeitung so angepriesen wurde. Trotzdem war es eine sehr abwechslungsreiche Ausfahrt, wären da nur nicht die lange An- und Rückweg gewesen.

7 Spider und 1 Coupe + 2 PW,  
18 Personen und 2 Kinder

Adrian